

NOTICIAS. La Educación en el punto de mira.**Programa de televisión. Fecha de emisión:** 07-10-2011**Duración:** 06' 56''

En los últimos días asistimos a un recorte de medios y de plantilla en la educación de la Comunidad de Madrid. Según quienes las acometen, responden a medidas de ahorro económico. Hay quien apoya esta acción y quien protesta por su aplicación. Desde la Facultad de Educación de la UNED dos profesores valoran este proceso y reflexionan sobre la polémica creada.

Intervienen: Juan Gimeno, Rector de la UNED; Alfonso Diestro, Facultad de Educación UNED; Manuel de Puelles, catedrático de Política de la Educación de la UNED.

Producción y realización: CEMAV
